113. Generalversammlung des Musikvereins Flüelen

Rückblick auf ein ruhiges Vereinsjahr 2023

Am vergangenen Samstag 20. Januar 2024 trafen sich die Aktiv- und Ehrenmitglieder des Musikvereins Flüelen zur Generalversammlung. Im Anschluss an die Zusammenkunft der Altpräsidenten sowie der Ehrenmitglieder des Musikvereins Flüelen konnte die Präsidentin Monika Inderbitzin um 18.00 Uhr die 113. ordentliche Generalversammlung eröffnen.

Die Aktivmitglieder des Musikvereins Flüelen trafen sich im Vereinsjahr 2023 zu 33 Proben und 7 Anlässen. Es war für einmal eher ein ruhiges Vereinsjahr. Das traditionelle Jahreskonzert in der Alten Kirche stand unter dem Motto "La Dolce Vita" und war ein voller Erfolg. Drei Tage später wurde der Ständchenabend mit der Bläserklasse der Schule Flüelen durchgeführt. Gleichzeitig wurde den Geburtstagsjubilarinnen und Jubilaren musikalisch gratuliert. Der musikalische Jahresabschluss erfolgt mit dem traditionellen Adventskonzert in der Pfarrkirche. Alle Auftritte standen unter der bewährten Leitung von Dirigent Willi Truttmann.

Leider haben zwei verdiente Aktivmitglieder und Altpräsidenten ihren Rücktritt bekannt geben. Nino Vanoli war sage und schreibe 66 Jahre im Musikverein Flüelen und darf sich CISM Veteran nennen. Er war immer äusserst aktiv in den verschiedensten Chargen des Vereins. Zudem stand er dem Verein 6 Jahre als Präsident vor. Markus Lang war 24 Jahre Vereinsmitglied. Davon insgesamt 11 Jahre im Vorstand tätig und 4 Jahre als Präsident. Sie werden dem Musikverein als Ehrenmitglieder selbstverständlich erhalten bleiben.

Nach diesen beiden Rücktritten besteht der Musikverein Flüelen noch aus 23 Aktivmitgliedern mit einem Altersdurchschnitt von 50 Jahren.

Erfreulicherweise konnte die Vereinspräsidentin Monika Inderbitzin im Vorstand Bestätigungswahlen vornehmen. Auch Vizedirigent Simon Arnold, Musikkommissionsmitglied Carmen Peter und die Rechnungsrevisoren wurden wiedergewählt. Die Vereins- und musikalische Leitung bleibt für das neue Vereinsjahr unverändert.

Für einmal durfte die Präsidentin nur zwei Mitgliedern zu einem langjährigen Vereinsjubiläen gratulieren. Seit 10 Jahren spielen unser Bassist Sascha Infanger und der Posaunist Joel Arnold im Verein mit. Für guten Probenbesuch konnten 6 Aktivmitglieder, welche bis fünf Absenzen vorzuweisen hatten, mit einem kleinen Dankeschön belohnt werden.

Für die Unterstützung im vergangenen Vereinsjahr dankte der Musikverein Flüelen allen Gönnern und Freunden. Ein spezieller Dank galt dem Dirigenten Willi Truttmann, der Fahnengotte Helen Zgraggen, der Vereinsschneiderin Alice Herger, unserer Programmgestalterin Esther Schnüriger sowie der Firma Arnold & Co. AG.

Nach einem kurzen Ausblick auf die Höhepunkte des neuen Vereinsjahrs, mit dem Jahreskonzert in der Alten Kirche, dankte die Präsidentin Monika Inderbitzin zum Schluss allen Mitgliedern für den grossen Einsatz und die Unterstützung sowie die angenehme Zusammenarbeit. Damit schloss sie die 113. Generalversammlung traditionell mit den Worten: "In Freud und Leid zum Spiel bereit" und leitete zum gemütlichen Unterhaltungsabend mit Speis und Trank in der Schützenstube über.